



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/08/2024

LEGISLATIVO

Van a paro trabajadores del Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- La semana empieza con un paro de trabajadores del Poder Judicial de la Federación, que arranca en el primer minuto de este lunes en muchas sedes del Poder Judicial de todo el país. Se trata de un paro total, en el Palacio de Justicia de San Lázaro es una de las primeras sedes del Poder Judicial que paró a la media noche y es muy significativo, hay alrededor de 70 juzgados en este Palacio de Justicia a nivel mercantil, laboral y civil, así como juzgados auxiliares.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETRXo5MytPRPnIIXX3yb8R4BIO1ZPUxR5QSMNzTAdBzcPA?e=KQzHsz>